



Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Sin miedo al ridículo

Desde ayer en la tarde arrancó la batalla para imponer una determinada versión de lo que ocurrió en las marchas en defensa del INE en diferentes plazas del país.

El oficialismo ha intentado minimizar lo sucedido y plantear que lo verdaderamente importante del domingo fue el cumpleaños del presidente en su finca de Chiapas, con todo y sus pequeños acarreados.

Una voz de la 4T, que se supone maneja datos confiables, afirmó sin miedo al ridículo que en la CDMX se reunieron entre 10 mil y 12 mil personas.

Lo que se vio en miles de fotos y cientos de videos es una ilusión óptica. Una suerte de Photoshop de la realidad que no hay que tomar en cuenta. Si la realidad no se ajusta a sus intereses políticos pues qué pena por la realidad.

La defensa del INE y de la democracia mexicana, más allá del número de marchistas, se resolverá en el Congreso, lo que causa escafofrío, porque ahí cualquier componenda vergonzante es posible.

Tóxica, regresiva y perversa

La oposición en el Congreso pasa por horas bajas. Hay desconfianza creciente entre las dirigencias partidistas y sus posiciones con respecto a la reforma electoral en lugar de acercarse se alejan.

Dante Delgado, del MC, ya dijo que la reforma propuesta por el presidente, la que requiere cambios constitucionales, es tóxica, regresiva y perversa.

Mientras que la dirigencia del PRI tiene posiciones mucho más ambiguas.

El PRI se aleja de los partidos de

la alianza Va por México y MC se queda junto al PAN como las únicas fuerzas opositoras que no se andan con medias tintas.

Dante recordó que él previó que esa alianza, como el Titanic, terminaría en el fondo del mar como ocurrió.

MC es la única organización política opositora que está creciendo. La reforma electoral, dice Dante, es una celada del PRIMOR que podría llevar al país a la ingobernabilidad en el 2024.

El camino a la SCJN

La ofensiva final de la 4T contra el INE arranca hoy mismo. Desde la mañana en Palacio Nacional se descalificará la marcha, se atacará al orador principal y se dirá que ellos, los de Morena, solo hacen lo que el pueblo quiere, o sea capturar al INE.

Eso en el ámbito público, en el privado, seguirán las negociaciones con el PRI.

Si el PRI no se dobla, cosa que está por verse, se procederá a hacer cambios en leyes secundarias donde los votos de Morena y sus aliados sí pueden imponer algunos criterios como ocurrió con la reforma al sector eléctrico.

Lo seguro es que el gobierno no de-

jará las cosas como están. Los cambios tocan a la puerta. En cualquier escenario las cosas llegarán hasta la SCJN que tendrá la última palabra.

Morelos, los cálculos políticos

Lo que se comenta en Cuernavaca es que la 24 Región Militar acumuló información más que suficiente que vincula al gobernador Cuauhtémoc Blanco, con el crimen organizado, en particular con la banda conocida como Comando Tlahuica.

Según esta versión, los datos duros ya están en poder de los mandos del instituto armado que a su vez ya informaron a su jefe supremo. En consecuencia, se requiere una dosis de voluntad política para llevar el asunto a la Fiscalía General de la República.

Podría empezarse por alguno de los personajes del entorno del gobernador cuyos nombres aparecen en diversas indagatorias.

No se procede porque, dicen, equivaldría a franquearle la puerta a la oposición para que regrese al Palacio de Gobierno. Los números no le dan para intentar hacer justicia. Los cálculos políticos siguen imponiéndose.